

# *Presidente de Bolivia insta en discurso de fin de año cumplir con medidas sanitarias*

---



**Presidente de Bolivia, Luis Arce**

El Alto, 31 dic (RHC) El presidente de Bolivia Luis Arce pidió al pueblo cumplir con las medidas sanitarias de enfrentamiento a la Covid 19 al realizarse fiestas familiares para despedir el 2020.

"En este 31 de diciembre, fecha en la que muchos van a celebrar el nuevo año, es importante que sigamos preservando la salud, evitando situaciones que puedan aumentar innecesariamente el contagio entre nosotros. Pedirle a la población que continúen con la labor de prevención", dijo.

En contrapartida, el jefe de Estado aseguró que el Gobierno seguirá haciendo los mayores esfuerzos para fortalecer el sistema público de salud en coordinación con las autoridades departamentales y municipales.

"Nosotros seguiremos trabajando para que los bolivianos podamos contar con una buena salud, para que poco a poco vayamos ingresando a una nueva normalidad", remarcó Arce.

Con anterioridad el presidente Luis Arce recibió un primer lote de insumos para implementar las pruebas de antígeno nasal en el país, con el objetivo de identificar, en etapas tempranas, a las personas infectadas con el COVID-19 y prevenir el alza de los contagios.

"Contentos de recibir estas primeras 40000 (pruebas) que van a ser distribuidas prioritariamente en el departamento de Santa Cruz y La Paz. Y vamos a recibir 1 668 000 nuevos test más adelante, hasta el 10 de enero", informó el mandatario en el hangar presidencial de Viru Viru.

Se prevé la llegada de un segundo lote de con 150 000 pruebas de antígeno para finales de enero de 2021. La prueba de antígeno es un test de rápido diagnóstico que identifica al virus con una muestra de hisopado similar a la prueba molecular. A través de una muestra nasal o de saliva, se detecta la proteína del virus de forma rápida.

"Esta es una contribución del Gobierno nacional a la lucha contra el coronavirus en la lógica de reducir la letalidad (de la enfermedad). Lamentamos ese hecho y no queremos que el pueblo boliviano sufra una vez más", agregó.

Bolivia registró en las últimas horas 1 485 nuevos contagios de COVID-19 y el total subió a 158.372 casos, mientras que el número acumulado de fallecidos es de 9 149. También reportó 158 000 casos positivos de COVID-19 desde marzo último, con más de 130 000 pacientes recuperados.

La prueba de antígenos se ha convertido en una herramienta muy útil para apoyar las estrategias de salud pública en muchos países del mundo. Son más fáciles de usar y brindan una alternativa más rápida y económica para detectar la enfermedad.

En la víspera, el Ministerio de Salud firmó un contrato con Rusia para la adquisición de 5,2 millones de dosis de vacunas contra el COVID-19 que comenzarán a aplicarse en el primer trimestre del siguiente año.

El Gobierno está utilizando estos mecanismos para "defender la salud de la población", destacó el ministro de Salud, Edgar Pozo. "Estamos cumpliendo con nuestra misión, proteger la salud de la población, luchar contra la muerte, luchar contra la enfermedad", remarcó.

Fuente: Agencia Boliviana de Información

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243491-presidente-de-bolivia-insta-en-discurso-de-fin-de-ano-cumplir-con-medidas-sanitarias>



**Radio Habana Cuba**